



La fiesta de los peñistas arrasó todos los patos de la fuente de la rotonda

El paso de los jóvenes por la fuente de los patos situada en la rotonda del final de la travesía de Madrid se saldó con la rotura de los diez patos de bronce que la decoraban y que fueron arrancados al finalizar el desfile de peñas. La fuente es un bloque de hormigón a varias alturas y el único elemento decorativo que tiene son los patos, que se pueden retirar, aunque en esta ocasión han sido arrancados con lo que ha quedado dañada la estructura. No es la primera vez que los patos, tanto de esta fuente como de la que está ubicada al inicio de la carretera, sufren agresiones diversas por parte de los vándalos. | EÑE

El Consistorio quitará los desfiles con las peñas para evitar más actos vandálicos

El primer día de fiestas concluyó con destrozos en una de las fuentes de la travesía ■ La medida intentará reducir el excesivo consumo de alcohol en la calle

EÑE | SANTA MARTA

La jornada inaugural de las fiestas en Santa Marta terminó como muchos temían. Al final se hizo realidad y un grupo de jóvenes asaltaron una de las fuentes de los patos, destrozando a su paso las figuras, los focos y parte del circuito, empañando así el inicio festivo y dando un tono agrídule a la programación desde el principio.

Unas actuaciones contra las que el Ayuntamiento ha iniciado una investigación para identificar a los autores de los hechos y aplicar la ley para que asuman la responsabilidad de sus actos.

Así, entre las primeras medidas que pretende la Concejalía de Fiestas, está la supresión del

La Policía Local ya ha iniciado una investigación exhaustiva para identificar a los autores de los hechos

desfile de peñas y la limitación del acto inaugural a la concentración en la plaza con el fin de intentar erradicar estas actuaciones. De esta manera, considera que eliminando actos, al igual que ocurrió con el pregón, se conseguirá mayor civismo por parte de los jóvenes que no respetan y sólo entienden la fiesta mezclada con alcohol.

No obstante, el Ayuntamiento no se plantea prohibir el consumo de alcohol en la calle, con lo que se eliminaría una de las principales causas que provocan los incidentes, ya que el macrobotellón que se forma en la plaza con las peñas se repite cada año. En este sentido, el alcalde del municipio afirma: "No es fácil tomar una decisión tan drástica,

dado que las fiestas es un periodo especial en el que se suspende de forma temporal la ordenanza de ruidos y horarios para ser más condescendientes y permitir a todos los vecinos que disfruten de estas jornadas. Además, están las ferias de día y de noche de hostelería, que sacan las barras de los bares en la calle y supondría un perjuicio para ellos".

En este sentido, insiste en que es un riesgo y una preocupación constante, y más durante las fiestas: "Nunca se sabe qué puede ocurrir y aquí, está claro, siempre sucede algo. Pero llegaremos hasta el final, porque el resto de vecinos no tienen que pagar de su dinero, porque al final lo que paga el Ayuntamiento es el dinero de los santamartinos, las gamberradas de unos inconscientes".

Por su parte, el concejal de Policía y Seguridad Ciudadana, Manuel Conde, también expresó ayer su "repudio" a la actuación de unos cuantos jóvenes que causaron los destrozos y que empaña la imagen del resto de vecinos que disfrutaban del inicio de las fiestas.

El edil del área afirmó sobre esta edición festiva: "Creo que hasta ahora son las fiestas con mayor dispositivo de seguridad. Estaba toda la plantilla de la Policía desplegada en los distintos lugares, incluso había algunos de paisano entre la gente para evitar estas actuaciones. Además, contábamos con la Agrupación de Protección Civil y con el refuerzo de la Guardia Civil, con seis agentes en la entrada de las piscinas, pero está claro que al final no controlamos todo".

DECLARACIONES



Javier Cascante
ALCALDE

"No hay nada que lo justifique, no tiene sentido. Es un tema de educación"

El alcalde, Javier Cascante, muestra su "total rechazo" a estos comportamientos y afirma: "Ahora lo primero es tomar conciencia de lo ocurrido y hacer una llamada de atención a los padres de estos muchachos, porque no tiene sentido. No hay nada que lo justifique, es un tema puramente educacional y de responsabilidad ciudadana. Por eso, vamos a proceder de inmediato a identificar a los autores para que asuman económica y socialmente lo que han hecho y sean conscientes de las consecuencias". En este sentido, asegura: "La experiencia nos lo ha demostrado. Llevamos ocho años y son ocho veces las que han provocado destrozos, y ésta es una más. Vamos aprendiendo de lo que hacen, y como el año pasado asaltaron las piscinas, esta vez reforzamos allí la seguridad, pero siempre tienen nuevas ideas".